



## あすなろ

保田小学校 校長室通信 15 R7.12.23

### ◆◇◆ とっても嬉しい声がとどきました… ◆◇◆

学校運営協議会の狗巻さんがうれしいことあったよ…って教えてくれました。その一つは、2年生が6月に「お店探検」を行ったときのこと。保田地区のいろんなお店を訪問して学習した2年生は、訪問させていただいたお店にお礼状を書いて届けました。訪問したお店の一つの「マルトミ」さんが、そのお礼状をお店に貼ってくれていたところ、お店に買い物に訪れた保護者の方がそのお礼状を写真に撮って行かれたそうです。子ども達の学習にご協力いただいた「マルトミ」さんには、子ども達のことを大切に思っていただいていることを感謝したいですし、それを写真に撮った保護者の方にも学校の学習活動にご理解をいただいていることを本当に嬉しく思います。



二つめは、4年生です。防災学習の一環で、地域の水害を体験した方からお話を聞いたり、称名寺さんへ行って水害のお話を聞いたりしました。そしてその後、子ども達は、お礼のお手紙を書いたのですが、称名寺住職さんもこのお手紙をとても喜んで下さったそうです…という嬉しいお話を狗巻さんからお聞きしました。そして三つ目は、狗巻さんのご家族が畑で作業をしている時のこと、保田小学校の低学年の男の子が大きな声で挨拶して、声をかけてくれたのがとても嬉しかったし、温かい気持ちになった…というお話をしてくれました。

このお話を聞いて、保田小学校の子ども達は本当に地域の方々から大事にされているのだと、とても嬉しくなりました。

